

Nota de prensa

Movistar Estudiantes presenta su curso 2022-23

 Movistar Estudiantes, que jugará por segunda temporada en LEB Oro, cumple esta temporada 2022-23 su 75 aniversario.

Madrid, 30 de septiembre de 2022.- Movistar Estudiantes ha presentado en el Movistar Academy Magariños en Madrid, a los equipos que defenderán las camisetas azul, negra y amarilla del Movistar Estudiantes en LEB Oro, Liga Femenina Endesa y Eurocup Women.

Será la primera temporada de un Movistar Estudiantes con Ignacio Triana como presidente del Club y Javi Rodríguez como entrenador, con la misión de regresar a la máxima categoría del baloncesto español. Por otro lado, David Gallego se encargará de entrenar a las "chicas de negro" y Pancho Jasen seguirá como director deportivo.

En el evento no solo han participado los jugadores profesionales, también estuvo representada la cantera estudiantil, todo un referente en Europa con más de 2.000 niños y niñas en todas las categorías. De hecho, este verano en casi todas las medallas que ha ganado España, hubo representación de la misma, en las competiciones internacionales incluyendo el Eurobasket.

Además esta temporada Movistar Estudiantes celebra su 75º aniversario. En esta presentación oficial ante medios, patrocinadores e instituciones han comenzado los homenajes a un equipo con más de siete décadas de experiencia, que desde el patio del colegio ha hecho de Movistar Estudiantes una de las mayores fábricas de talento del baloncesto español y europeo.

Movistar acompaña al Club Estudiantes desde 2014, compartiendo valores y proyectos.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicacion/